

Solarlampen

In Peru sind noch viele Dörfer ohne elektrischen Strom und ohne Licht, ohne fließendes Wasser und erstrecht ohne Abwassersystem. Das ist zum Beispiel der Fall in Yeguacorral, einer "comunidad" in der Umgebung von Pomabamba. **Ayuda Andina Peru Hilfe e.V.** will hier und anderswo etwas Abhilfe schaffen mit Spenden von Solarlampen zur Erleichterung der Hausarbeit für die Frauen und für die Hausaufgaben der Schulkinder



Die Volontärin Milena übergibt Solarlampen an die Bewohner von Yeguacorral...



....und sie erklärt, wie die Lampen funktionieren und wie man sie benutzt.



Junge Mütter freuen sich über die Solarlampen.



Miguel Flores, Leiter der ONG Kahuary, und Milena überreichen Lampen



Jung und Alt freuen sich sehr über die neuen Lampen und sind sehr dankbar.



In den Anden gibt es noch solche Schutzhütten aus Ichu-Gras für die Viehhirten

Vielen Dank an Ayuda Andina und Herrn Dr. Hug und alle Freunde in Deutschland für Ihre finanzielle Unterstützung unserer Projekte!
ONG Kahuary Pomabamba, Miguel Flores 2017-11